

## NOTA DEL DIRECTOR

Honduras tiene grandes problemas en el área de la salud, las estadísticas en dicho campo, son un índice que tipifica nuestro grado de subdesarrollo.

En este sentido, mi posición es que el gremio médico nacional debe unirse en una lucha, que propicie la funcionalidad y efectividad del Ministerio de Salud Pública y que sus planes y programaciones, se lleven a cabo para beneficio de la gran mayoría de nuestro pueblo.

RECORTAR EL PRESUPUESTO DE SALUD NO ES LOGICO, ACONSEJABLE NI PROCEDENTE EN ESTOS MOMENTOS NI EN NINGUN OTRO más bien debería propiciarse que dicha secretaría de estado reciba todo el apoyo económico necesario.- Estarán de acuerdo conmigo que con un pueblo enfermo no llegaremos a ningún lado.

En este sentido nuestro Colegio Médico ha tomado cartas en el asunto, poniéndose en alerta permanente para velar porque la propuesta reducción al presupuesto de salud no sea efectiva.- Con tal propósito, desde el primer momento ha comparecido ante los medios de comunicación hablados, escritos y televisados, ha entablado diálogo con el Ministerio y todas las autoridades gubernamentales involucradas, señalando lo inconveniente de que dicha medida se efectúe. Para más allá, ha puesto en manos de cada uno de los diputados del Soberano Congreso Nacional, un documento completo donde se argumenta la necesidad de apoyar la defensa al presupuesto de salud, sin que sufra ninguna reducción.

Esperemos entonces si la justicia atiende a la justicia.